

Nota de prensa

El Ibiza Wingfoil Open Campeonato de España de Racing alcanza el tope de inscripciones, con los mejores del país

El máximo de 60 inscritos establecido por la organización ya se ha cubierto. Entre ellos está el campeón de España en los últimos 3 años, Gunnar Biniasch

Sant Antoni, 17 de septiembre de 2024. Un total de 60 regatistas, muchos de ellos primeras figuras nacionales, ya se han inscrito para participar en el Ibiza Wingfoil Open (IWO) Campeonato de España de Racing, que tendrá lugar en Sant Antoni del 4 al 6 de octubre, bajo la organización del Club Nàutic Sant Antoni y la Real Federación Española de Vela. De esta forma, se ha alcanzado el tope máximo de participantes. En Ibiza, a diferencia de otras zonas, en las que se sale desde una playa, los regatistas se suben con su equipo a una embarcación tipo golondrina, en busca del mejor viento para competir e instalándose un circuito en la zona elegida.

Entre los participantes figura Gunnar Biniasch, un canario de origen alemán que ha ganado los tres últimos campeonatos de España de Racing y que ha ejercido de embajador de la prueba en su archipiélago, donde es muy conocido, logrando que otros especialistas de la zona vengan a la isla. Entre ellos figura también Jeremy Hernández Rodríguez, otro de los mejores del país, que tratará de arrebatarse la corona a Biniasch. De entre los 60 inscritos hay 50 hombres y 10 mujeres, que competirán en categorías que van desde Juvenil a Gran Master. Las distintas presentaciones realizadas por el CNSA en las principales áreas de wingfoil, como Canarias, Tarifa y la costa levantina, han dado sus frutos. Entre los participantes hay andaluces, valencianos, catalanes, canarios y baleares. Durante los tres días, se celebrarán recorridos *course race* para poco y mucho viento, y también podrán realizarse otros de larga distancia, cruzando la bahía en un sentido u otro, según el tiempo.

El wingfoil es una modalidad en pleno auge que se posiciona como líder para entrar como disciplina olímpica de cara a Los Ángeles 2028. Presenta un formato competitivo dividido en tres modalidades: Freestyle, Waves y Racing. Los formatos Freestyle y Wave se suelen celebrar juntos, en spots de olas, y para el Racing se eligen spots con mar llano, bajo un formato de recorridos y opciones más complejo que el resto. Asimismo, el wingfoil está abriendo muchos destinos turístico-deportivos a nivel internacional, entre los que se pretende incluir a Ibiza. Las condiciones de viento durante todo el año hacen que la isla resulte un lugar idóneo, gracias a la posibilidad de diferentes spots que rodean la isla, dependiendo de la dirección del viento y las condiciones del mar. La bahía de Portmany es, sin duda, una de las mejores zonas, con el entorno de Platges de Comte y es Pinet como spots de olas, y el interior de la bahía para Racing y principiantes. Además, hay otras zonas, como la playa de es Codolar, Platja d'en Bossa, Cala Pada y Cala Martina, así como la posibilidad de practicar esta modalidad en Formentera, con lugares tan espectaculares como la costa de Illetes, que se queda vacía en invierno.

El Club Nàutic Sant Antoni ha apostado por esta modalidad y forma parte del circuito balear, celebrándose una prueba que, en esta ocasión, coincide con la celebración del IWO, que además es Campeonato de España. Hay que recordar, asimismo, que la marca puntera de equipamiento deportivo de wingfoil Stardboard se ha sumado al evento como uno de sus principales patrocinadores, junto con el Consell Insular a través de la marca Ibiza y el Ayuntamiento de Sant Antoni.

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo)
678 726 154 / 971 340 645 (extensión 4),
d.tecnico@esnautic.com



38°58'N 01°18'E

Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com